
令和４年度令和４年度 美 術 部美 術 部
経験の有無に関係なく、３年間制作を通して楽しく活動したい中学生

のみなさん！ 美術部へ入部しませんか？

＜現在＞部員数・・・３年生１０人 ２年生３人 １年生６人

顧 問・・・工藤敬子

＜主な活動内容＞

①様々な展覧会に挑戦します。

多くの部活動は、地方大会に勝ち抜くことで上位大会（全国大会等）に進みます。美術

部は、やる気さえあれば、一気に全国公募展に挑戦することができます。

②アートイベントや大学のオープンキャンパスに参加します。

アートイベントでは、地域の方や小・中・高・大学生等、日頃あまりお目にかかること

のない方々と交流し、新たな発見をすることができます。

大学のオープンキャンパスでは、本校ではできない様々な分野の体験をすることができ

ます。

③部員が挑戦したい活動を取り入れていきます。

部員全員で話し合いながら、活発に活動していきたいと考えています。



令和４年度令和４年度 美 術 部美 術 部 の活動を紹介しますの活動を紹介します

※今年度挑戦した展覧会・公募展等

① ６月 秋田県美術展覧会(県展） ④ １１月 秋田県高等学校総合美術展

② ７月 太平山写生大会 ⑤ 2023年２月 大仙・仙北地区高校美術展

③ ９月 明るい選挙啓発ポスターコンクール

内陸線田んぼアートデザイン募集

※その他招待を受けた展覧会等

① １月 秋田県美術展覧会第２０回仙北地区展（美郷町 学友館））

ファインアート秋田２０２３（秋田市 アトリオン）

② ２月 仙北市総合美術展 （仙北市 角館町平福記念美術館）

株式会社プレステージ・インターナショナル館内ギャラリー展示

① １年間の業績

② 美術部について

③ 来年度頑張りたいこと(1，2年)
後輩へのメッセージ(3年)

３年 佐藤明日香
① 第 64回県展入選
令和4年度明るい選挙啓発ポスターコンクール
秋田県審査優秀賞、全国審査入選

② 今までは風景画のような絵しか描いたこと

がありませんでしたが、今年は、自分の好

きな物や好きだと思う色を思い切り使って

描くことが出来たことが楽しかったと感じ

ています。

③ 高校 3 年間、楽しいことや辛いこともたく
さんあると思いますが、仲間とともに時間

を過ごす中で乗り越えていけると思います。

自分の進みたい道に向けて頑張ってください。

↑県展入選作品



３年 佐藤穂波
① 第 64回県展入選

令和4年度明るい選挙啓発ポスター
コンクール 秋田県審査優秀賞、

全国審査入選

② 美術部では絵画制作を通して、自分の

好きなことを好きなように表現できま

した。絵を描くことの楽しみを学ぶこ

とができました。

③ 物事を正確に写す能力は、様々な場面

で必要になってくるので、早いうちに

デッサン力を鍛え、努力を怠らないよ

うにしてください。 ↑県展入選作品

３年 加藤里菜
① 令和4年度明るい選挙啓発ポスターコンクール

秋田県審査 優秀賞、

全国審査 公益財団法人選挙推進協会会長・

都道府県選挙管理委員会連合会会長賞

② ３年間の活動を通し、自分なりの表現を見つけ、

自分の描きたいものを作品にすることができる

ようになりました。また、お互いの良いところ

を部員同士で見つけながら制作にむかうことも

楽しかったです。とてもいい思い出となりました。

③ 限られた時間の中で、後回しにせず、自分が何

をすべきか考え、精一杯作品に取り組み、悔い

のない部活動になるように頑張ってください。

↑明るい選挙啓発ポスターコンクール

全国審査 公益財団法人選挙推進協会会長・都道府県選挙管理委員会連合会会長賞



２年 八文字萌心
① 第 55回秋田県高等学校総合美術展

デザイン部門 推奨

② 「今まで美術部に入ったことがない」「絵は好きだけ

ど分からない。知らないことがたくさんある」という

人でも、先生や先輩がサポートし、誰でも自分を追求

できる環境だと感じています。とても実りある楽しい

時間を過ごすことができると思います。

③ 美術部では、技術や想像力の他に自立心や計画性を養

うことができると思いました。来年度も計画をしっか

り立て、細部まで自分が納得がいく絵を描きたいと思

います。そして、自分の限界に挑戦していきたいです。

秋田県高等学校総合美術展 推奨作品→

１年 小原里子
① 第 64回県展入選

第 55回秋田県高等学校総合美術展
絵画部門 推奨

② 美術部に入って何よりも嬉しかったこと

は、一緒に絵を描く仲間が出来たことで

す。みんなとても個性のある絵を描くの

でいい刺激になっています。

③ 来年は、美術大学進学に向けてデッサン

に力を入れていきたいと思います。先輩

方のように真剣に進路について考えたい

です。

← 2023 年 1 月の「全日本学生美術展」出品
に向けて制作をしている現在進行形の作品

です。



１年 稲葉千花
① 第 55回秋田県高等学校総合美術展

絵画部門 入選

② 美術部は、高校に入学して初めて入部しました

が、中学校までの美術の授業とは違って本格的

にキャンバスに絵を描けるのが楽しいし、いい

ところです。また、仲間と一緒に活動している

ので毎日が楽しく、絵を見合いながらお互いを

高め合えることが何より嬉しいです。

③ この 1 年は、全てのことが初めてで失敗したこ
とがたくさんありました。その度にどうすべき

か考えて自分の行動に意識と責任をもって過ご

すことができました。来年度もこのことを活か

し、３年の受験に向けて考え、取り組み、先輩

のように部活と勉強を両立できるように頑張り

たいです。

↑秋田県高等学校総合美術展 入選作品

１年 福田小乃果
① 第 55回秋田県高等学校総合美術展

絵画部門 推奨

② 美術部に入って良かったことは、好きな絵を

描くことだけでなく、絵に関して新しいこと

を学ぶことができたり、友達と交流しながら

活動することができたりすることです。美術

部に入部したことで、いろいろな種類の絵に

触れることができ、歴史的な美術にも関心を

持つことができました。

③ 来年はそろそろ進路について考えなければい

けない時期です。今は、美術部で身につけた

いろいろなことを生かした仕事に就きたいと

考えています。部活と勉強を両立し、絵の技

術をあげていきたいので、時間を有効に使い、

将来のために出来ることを精一杯やっていき

たいです。

↑秋田県高等学校総合美術展 推奨作品



１年 嶋津緋菜
① 第 55回秋田県高等学校総合美術展

絵画部門 推奨

② 美術部に入ってみて、中学校の時とは違った

レベルの高さでまだまだ学ぶことが多いなと

思っています。部活のみんなとアドバイスし

合いながら絵を描くことが楽しく、とても充

実しています。この部活に入って本当に良か

ったと思います。

③ 美術部に入ってからたくさんのことを学びま

した。しかし、自分の計画性のなさが原因で、

絵がなかなか進まないこともありました。

来年度は計画性のなさを見直し、先生から教

えてもらったことを活かして絵を描きたいで

す。

秋田県高等学校総合美術展 推奨作品→


